



Entrevista / Olga Sánchez Cordero (Diputada - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Estoy triste por el fallecimiento de una gran amiga, gran luchadora social, una gran feminista, una mujer de izquierda, una mujer fundadora del PRD, le dimos la medalla Belisario Domínguez, además, cuando yo era Presidenta del Senado se le puso el nombre de **Ifigenia Martínez** a una de las salas más importantes del Senado de la República. Es una mujer que lamentamos su fallecimiento, ya era una persona muy grande y tenía problemas de salud, nos deja un hueco enorme, pero aun así, ella ya descansa en paz”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1u3H4tVNcLsaMhazI?e=acf0dm